
LGBT の人たちは思っている以上に多くいます。
それは自分が LGBT であることを公表していない
人や、LGBT であることに気づいていない人が
いるからです。LGBT を個性の一つとして受け
入れることができるようにしたいですね。

世の中には性別で区別されている
ものが多くあります。トイレや
更衣室、学校の制服などです。
みなさんが当たり前だと思っている
男女の区別を受け入れがたい
と感じている人もいます。

みんなへ 困っていること

LGBT を聞いたことがある？

LGBT で悩んでいる人へ

今、注目されている女性の力 今、女性の力が注目され
ています。今後、少子高
齢化で人口減少が進み、
日本の労働力が少なくな
ることが予想されます。
これまで育児などで仕事
の継続、キャリアアップ
を諦めていた女性たちが
活躍することで、労働力
減少を減らすことができ
ます。そして、男女が共
に仕事と生活を両立で
き、すべての人にとって
暮らしやすく、持続可能
な社会の実現につながっ
ていきます。
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性別は男・女のどちらかで、男性は女性を、女性は男性を好きになることが当たり前でしょうか？
実は性のあり方にはいろいろあります。同性を好きになる人、男性・女性にかかわらず人を
好きになる人、心と体の性が異なる人…。いろいろな人がいても不思議ではありません。
そんな人たちのことを LGBT と言います。

友達や家族に悩みを打ち明けるには少し勇気がいるかもしれませんね。でも、あなたは一人じゃあり
ません。まずは LGBT のことを知っている身近な相談員や学校の先生にも相談してみましょう。

「男女共同参画」という言葉を聞いたことがありますか？
性別にかかわらず、みんなが自分の個性を発揮できる社会が男女共同参画社会です。
みなさんにとっては「そんなの当り前！」ですよね。
でも気が付かないうちに、「オトコ」だから「オンナ」だからという理由で
自分のやりたいことや好きなことを我慢したり、選択の幅を狭めたりしていませんか？
一人ひとりが性別にかかわらず自分の夢や希望を広げ、
お互いに助け合って生きていくことができる社会を実現するため、
一緒に「男女共同参画」について考えてみましょう。

だんじょきょうどうさんかく

男女共同参画情報紙（中学生向け）

イオンモール長久手
営業担当にインタビュー！

今、注目されている女性の力

LGBT を聞いたことがある？



仕事と家庭の両方から
 男女共同参画の大切さを知ろう

＊中学生のみんなにメッセージ

私は今、子供がいないので家庭よりも仕事に重心を置いています。
人には時期によって重心があると思います。そのとき自分が
大切だと思っていることに、前を向いて後悔のないように
全力で進んで欲しいです。
そのためには、目標を立てると良いですよ。

会社の取り組みには
イオンモール初、
インフォメーションに男性スタッフ！
などがあります。

劉　璐

イオンモール長久手
営業担当

リュウ　　ロ

今は夫と二人暮らしです。
私は海外が好きで、周りの人の多くは英語圏の国に
行くので英語圏ではない国に行こうと思い、
中国から日本に来ました。
ホラー映画、好きです！
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出勤

前日の売り上げ＆
メールのチェック

専門店を回って
ヒアリング

昼食
各店舗に食べに行って
接客チェックなども

契約事務や
打ち合わせ

退勤

今日と明日の
仕事の確認

仕事

イオンモールには飲食、食品、サービスが
約200店舗入っていて、そのうちの 100店舗を担当しています。
店舗とのヒアリング、売り上げ改善対策等のフォローや
店舗側の提案を受けて改善を行ったりしています。
あとは、付帯収入といって、館内の空いている場所や
外壁看板の場所を売るという仕事もしています。

最近のイオンモール新店は、館内に保育所が併設されている
ことが多いです。これは、みんなとても助かっているようです。
他にも、転勤が多い会社ですが妊娠した時に申請すれば
一定期間異動しなくなる制度があったり、コミュニティ社員
という異動エリアを近隣限定にできる制度もあります。
コミュニティ社員になった後でも希望すれば総合職に
戻ることができるので、子どもが大きくなったら戻って
バリバリ働くこともできます。

もちろんお金のこともありますが、私は誰にも頼らない一人の
自立した人間として強い女性になりたいと思っています。
また、子どもができたときに自分の社会経験が少ないと、
子どもを育てる中で視野が狭くなってしまうような気がして、
自分が常に成長できる環境にいたいと思っています。

ずばり、チャレンジです。大学生のころ、日本語がほとんど
分からないまま日本に来ました。日本語を勉強するために
アルバイトでお客さんと接することができる飲食店のホールを
やるようにして言葉の壁を乗り越えることができました。
今の仕事はお客さんとの交渉が多くあり、とてもやりがいが
あります。日本に来たきっかけ、日本語の勉強、今の仕事を
選んだのもチャレンジの考えが根底にあります。

Q　会社の子育て支援は？

Q　お仕事のやりがいは？

Q　どんなお仕事？

家庭

Q　なぜ結婚しても働くの？

Q　家族はどう思ってる？

Q　家族のサポートは？

私は社会や人と接していないと自分が成長できないと思って
います。夫もその考えに理解してくれています。
中国では主婦という概念があまりありません。私は仕事も
家庭も大事だと思っているので、子どもができても仕事は
続けるつもりです。
女性として自分らしい生き方をしたいです。自分に能力が
あって仕事があれば万が一、一人になっても
生きていけますしね。

夫は料理や皿洗いをしてくれます。
私がシフト制なので遅番の時は夕飯や次の日の弁当を
作ってくれるのでとても助かっています。
私は朝が弱いので朝食も作ってくれます。掃除、洗濯は
基本的に私がやっていますが、お願いすればやってくれます。
お互いに助け合いながら家事をしているので、
仕事と両立ができていると思います。


